

À LA UNE

extrait du Petit Bulletin /// Novembre 2015

SAINT-ÉTIENNE SÉDUIT LES ÉTUDIANTS

ABRITANT UN PEU MOINS DE 25.000 ÉTUDIANTS, LA CAPITALE LIGÉRIENNE FAIT OFFICE D'OUTSIDER SUR LA CARTE ESTUDIANTE FRANÇAISE. MAIS SAINT-ÉTIENNE SE PLACE RÉELLEMENT AUJOURD'HUI COMME UNE VILLE ÉTUDIANTE À L'ATTRACTIVITÉ FORTE POUR BON NOMBRE DE JEUNES. ET CE POUR PLUSIEURS RAISONS.

Classée vingtième du dernier classement du magazine L'Étudiant et catégorisée "Grande ville étudiante", Saint-Étienne séduit chaque année de plus en plus de jeunes. Que ce soit pour un cursus complet ou pour une étape d'une ou deux années de formation, la cité forézienne possède une offre de formations variée et de sérieux atouts par rapport à d'autres villes "concurrentes". Et les étudiants ne s'y trompent pas puisqu'entre 2003 et 2013, l'unité urbaine a gagné près de 15% d'étudiants ce qui en fait la ville ayant connu la 9^e plus forte augmentation de population étudiante (source : L'Étudiant).

UNE OFFRE DE FORMATIONS COMPLÈTE ET DIVERSIFIÉE

Le premier point, et sûrement le plus important, reste la qualité et la variété des formations proposées. Sur ce paramètre, Saint-Étienne n'a pas de quoi rougir face à d'autres villes de sa catégorie. Avec une Université qui ne cesse de monter en grade, une école de commerce passée sous la bannière prestigieuse de l'EM Lyon, des écoles qui demeurent des références dans leurs secteurs telles la célèbre École des Mines, Télécom Saint-Étienne, l'École Supérieure d'Art et Design, l'École d'architecture, l'ENISE ou le campus industriel ISTP, mais également des formations privées de qualité en commerce (avec l'École Supérieure de Commerce et de la Relation Client de Saint-Etienne, la toute nouvelle ECEMA Saint-Étienne ou encore

IFC-Loire), en apprentissage avec le CFA des Mouliniers, ... Il y en a réellement pour tous les goûts et toutes les orientations. Autre avantage à signaler : les faibles effectifs par classe, qui permettent un apprentissage dans les meilleures conditions. Mais la pluralité des formations et l'environnement d'étude intra-établissements ne sont pas les seuls atouts dont peut se targuer Saint-Étienne. Loin de là.

UNE VILLE ACCUEILLANTE ET FAMILIALE

Si les étudiants se multiplient dans la préfecture ligérienne, c'est aussi et surtout grâce à des facteurs "hors études" : la vie étudiante en dehors des salles de cours. D'un côté très "terre-à-terre", Saint-Étienne avance des prix très attractifs. Que ce soit en matière de loyers que pour la vie quotidienne ou les sorties, les tarifs sont à la portée de toutes et tous. La très grande quantité de spectacles, de soirées étudiantes, d'activités ou de loisirs proposés dans notre région fait également partie des gros points forts de la ville. Dotée de belles salles, avec une programmation de qualité et des accès privilégiés pour les bourses estudiantines, Saint-Étienne sait séduire, elle qui arbore également un côté familial assez fort dû forcément à sa taille raisonnable, "humaine". C'est d'ailleurs pour cela que tous les étudiants passés par la ville aux sept collines ne partent jamais réellement sans un pincement au cœur.